

***IdeaFEST, una propuesta creativa para construir la imagen del Centro de Innovación de Quito***



El festival creativo **IdeaFEST** es la primera etapa de creación del Centro de Innovación de Quito, donde se construirá la identidad, personalidad y esencia de este gran proyecto.

Uno de los sectores más golpeados en esta crisis sanitaria que vive la ciudad son las industrias creativas y culturales, y desde CONQUITO trabajamos en su reactivación.

Estas industrias juegan un papel fundamental en las economías mundiales, puesto que, según reportes del BID, emplean a cerca de 29,5 millones de personas en todo el mundo y generan ingresos por más de 2,25 mil millones de dólares al año.

La Agencia de Promoción Económica CONQUITO, con el objetivo de reactivar la economía naranja, conocida también como economía creativa, realiza el festival **IdeaFEST**.

Esta iniciativa busca incorporar a los emprendedores y empresarios que pertenecen a la industria creativa de la ciudad en la construcción de la imagen del primer Centro de Innovación de Quito, proyecto con el cual la capital avanzará hacia la 4ta revolución industrial, con miras a convertirse en una ciudad generadora de desarrollo tecnológico, emprendimiento e innovación.

La juventud creativa e innovadora de la ciudad, que contribuye a la economía naranja podrán dar la primera chispa de vida del Centro de Innovación de Quito, construyendo su marca. Si eres el elegido podrás ganar **\$5.000**.

Las inscripciones están abiertas a partir del 29 de abril al 31 de mayo en el siguiente link:

[www.conquito.org.ec/ideafest](http://www.conquito.org.ec/ideafest)

De esta manera, continuamos contribuyendo a la reactivación y transformación de la ciudad, fomentando el emprendimiento y la innovación.